



El difícil examen de ciencias

Naomi, de trece años, pensaba que iba a reprobado el examen de Ciencias de su escuela en Tailandia. Miró los apuntes en la tableta que tenía en casa y no entendía nada. Vio palabras como *distancia*, *aceleración* y *velocidad*, y cada vez se sentía más preocupada. Tenía que sacar una buena nota en el examen; su futuro dependía de ello, porque de grande quería ser científica. Pero ¿cómo iba a ser científica si no aprobaba el examen de ciencias?

Naomi miró el reloj, ya era tarde y tenía que acostarse, sin embargo, el examen era al día siguiente. Volvió a mirar su tableta, de nuevo, solo vio palabras confusas como *distancia*, *aceleración* y *velocidad*...

“¡¡¡Noooo!!!”, exclamó desesperada.

Se sentía angustiada. ¿Qué podía hacer? Sus padres dormían, así que no podía pedirles ayuda. Tampoco podía pedir ayuda a sus amigos, porque ellos tampoco entendían la *distancia*, la *aceleración* y la *velocidad*.

Entonces se le ocurrió una idea. ¿Y si oro? pensó. En la escuela, Naomi había aprendido a orar, en la mañana y en la noche. Ya era de noche, así que ¿por qué no orar por su examen de ciencias? Naomi cerró los ojos y juntó las manos. “Querido Dios”, dijo, “por favor, ayúdame a aprobar este examen”.

A continuación, le explicó a Dios que quería aprobar el examen para poder convertirse en científica. Cuando terminó de hablar con Dios, se sintió mejor. Todavía estaba un poco preocupada, pero se alegró de haberle contado a Dios sus preocupaciones. Estudió unos minutos más y se fue a la cama. Se sintió tranquila después de orar y se durmió rápidamente.

En la mañana, Naomi todavía sentía paz, pero también estaba un poco preocupada. Papá la tranquilizó diciéndole que todo saldría bien.

—No pasa nada —le dijo—. Es solo una nota, y las notas no importan en el mundo real.

Sin embargo, Naomi quería sacar una buena nota en el examen.

Después de desayunar, repasó rápidamente sus apuntes una última vez en su tableta, y se fue a clase.

Cuando llegó la hora del examen, algo había cambiado. Naomi ahora entendía el significado de palabras como *distancia*, *aceleración* y *velocidad*. El examen no fue fácil, pero se sintió segura mientras lo hacía. Cuando recibió la nota de evaluación, vio que había aprobado con “sobresaliente”. Estaba muy sorprendida y feliz.

Esa noche en su cama, antes de irse a dormir, oró agradecida:

“Gracias, Dios, por ayudarme a sacar una buena nota”, dijo.

A Naomi le encanta orar a Dios por todo. Ha descubierto que orar es mucho más divertido que preocuparse. “No te preocupes por nada, ora por todo”, nos dice. Naomi tiene razón. Después de todo, la Biblia dice: “No se preocupen por nada; en cambio, oren por todo. Díganle a Dios lo que necesitan y denle gracias por todo lo que él ha hecho. Así experimentarán la paz de Dios, que supera todo lo que podemos entender. La paz de Dios cuidará su corazón y su mente mientras vivan en Cristo Jesús” (Filipenses 4:6, 7, NTV).

Naomi estudia en la Escuela Internacional Adventista Korat de Tailandia, donde muchos niños proceden de familias que nunca han oído

Un país fascinante

Algunos platos tailandeses populares son el *pad thai* (fideos salteados con huevo frito, en la foto); el *tom kha gai* (sopa de pollo picante con leche de coco); y el *khao niao mamuang* (arroz con leche de coco, servido con rebanadas de mango fresco).



hablar de Dios. Parte de una ofrenda del decimotercer sábado de hace unos años ayudó a construir la escuela. Gracias por tu ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre, que ayudará a que otros niños de Asia también aprendan sobre Dios.

Pueden ver un breve video de Naomi en YouTube en el enlace bit.ly/Naomi-SSD.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:* “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 7:* “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].